
飼育委員会の人にインタビューしました。

しつ問は次の通りです。

①飼育で一番大変な仕事はなんですか？。

うさぎごやのそうじだそうでうす。

②やってよかったことは？。

うさぎとふれあえるてせわができるからだそうです。

③飼育委員なった理由は何ですか。

動物が好きだから。

以上です


